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In der PAZ vom Samstag wird der Beschluß des Ilseder Schulausschusses von letzter Woche
noch einmal aufgegriffen (zum Bericht im gelben) , und die harsche Kritik der Elternvertreter an
diesem Beschluß erläutert:

  

So beschreibt die PAZ das geplante Streichen von 7 Adenstedter Kindergartenplätzen  eher
beschwichtigend mit folgenden 35 Worten: „Mehr als unglücklich sind Eltern, deren Kinder  den
St.-Briccius-Kindergarten in Adenstedt besuchen, über die Einrichtung einer weiteren
integrativen Kita-Gruppe. Denn durch die I-Gruppe würden weitere Regelplätze, die bereits jetzt
keineswegs den Bedarf abdecken könnten, wegfallen.“

      

So zitiert die PAZ die Elternvertreterin Sarah Dettmer (stellvertretend für die betroffenen Eltern)
mit ihrer Kritik, die Verwaltungsentscheidung, „für den Standort fiel aufgrund seiner
Wirtschaftlichkeit – nicht gedacht wird dabei aber an die Wirtschaftlichkeit der Eltern“, womit
gemeint war,  daß die Verwaltung hier eine für sich billige Möglichkeit sieht, ohne den
gesellschaftlichen Schaden durch etliche Mama-Taxis nach Solschen o.ä. einzuberechnen. „Es
bedeute einen erheblichen Zeitaufwand, sein Kind an das andere Ende der Gemeinde zu
fahren, zudem werde vorausgesetzt, daß bei einem Vollzeit arbeitenden Partner der Familie ein
zweites Auto zur Verfügung stehe.“

  

Und abschließend noch die Ohrfeige: „Wann wird ein Sachverhalt endlich mal aus Sicht der
Bürger und ihren Interessen bewertet und nicht allein aufgrund der Wirtschaftlichkeit der
Gemeindekasse?“

  

Auch betonte sie, die jährlich freiwerdenden Kindergartenplätze würden bald nicht einmal für die
nachrückenden Krippenkinder reichen.

  

Man darf also mehr als gespannt sein, auf die Entscheidung am  Dienstag des nicht-öffentlich
tagendem Verwaltungsausschußes:
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(Nachtrag: Vorbei, zu spät. Dienstag bereits geschehen: Falls jemand SEINEN Abgeordneten
dazu noch einmal interviewen möchte, im Verwaltungsausschuß sind wohl vertreten:

    
    -  SPD:Jürgen Heuer, Jörg Gilgen, Ingo Lüders, Frank Busse   (3von4)  
    -  CDU: Rainer Röcken, Günter Mertins, Karsten Könnecker,  
    -  FBI: Horst Meldau  
    -  Grüne/Linke: Heiko Sachtleben  

  

Die genaue Besetzung ist am 2.3.2016 geschehen , doch die Gemeinde hat es noch nicht
geschafft, in zwei Monaten ein Protokoll zu erstellen.) 
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https://sessionnet.krz.de/ilsede/bi/vo0050.asp?__kvonr=3207&voselect=1502

